
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Samstag, der 16.07.16

ER ruft Sie!
von Br. Thomas Gebhardt

Jesaja 55:1
He! Ihr Durstigen alle, kommet zu den Wassern; und die ihr kein Geld habt, kommet, kaufet ein und esset!
Ja, kommet, kaufet ohne Geld und ohne Kaufpreis Wein und Milch!

Matthäus 22:3-10
Saget den Gästen: Siehe, meine Mahlzeit habe ich bereitet... kommt zur Hochzeit! Aber sie verachteten das
und gingen hin, einer auf seinen Acker, der andere zu seiner Hantierung... Da das der König hörte, ward er
zornig und schickte seine Heere aus und... sprach zu seinen Knechten: Die Hochzeit ist zwar bereit, aber die
Gäste waren’s nicht wert. Darum gehet hin auf die Straßen und ladet zur Hochzeit, wen ihr findet. Und die
Knechte gingen aus auf die Straßen und brachten zusammen, wen sie fanden, Böse und Gute; und die
Tische wurden alle voll.

Erinnern Sie sich noch an die Geschichte von gestern? "Zachäus, steige eilends herab!" Viele Menschen
antworten "JA", aber herabsteigen tun sie nicht. Sie sagen "Ja" und meinen "Morgen hat es noch Zeit". Hört
solch ein Mensch eine ernste Predigt, so fließen die Tränen über seine Wangen, er kommt zum Altar und
sagt zwar: "Ich will mich zu Gott bekehren", aber er meint es nicht ernst! Er will nicht sofort sein Leben total
durch JESUS verändern lassen. Er gelobt Besserung, aber in seinem Herzen, meint er: "Aber meine
Lieblingssünde möchte ich noch einmal genießen." Aber das taugt nicht! Es führt zwar zu guten Vorsätzen,
aber die Hölle wird das Ziel eines solchen Menschen sein.

Es gibt so viele Menschen, die nie die Worte gehört und angenommen haben: "Das Alte ist vergangen, siehe
es ist alles neu geworden!" Das alte Leben, Ihr altes Leben, kann vorbei sein, in einem Augenblick! Sehen
Sie, bei Zachäus war das so! Warum sollte Gott an Ihnen vorüber gehen, wenn Sie diese Sehnsucht schon
im Herzen haben wie Zachäus? Es gibt so viele Menschen, die ihren Weg mit Bußgelübden und
Versprechungen gepflastert haben, aber ihr Ende schauet an! Der Ruf Gottes ist nicht ein Ruf, der Zeit hat
bis zum nächsten Tag zu warten. Wir haben oben gelesen, dass die Gäste gerufen wurden, aber sie hatten
anderes zu tun. Natürlich wurde der Gastgeber unwillig und lud sich andere ein. Solche Menschen wie
Zachäus oder Sie oder ich.

Ich möchte, dass Sie erkennen, wie ernst es der Herr meint, wenn Sie Seine Einladung, SEINEN Ruf
missachten. Sie sollen wissen, wenn der Herr Sie ruft, dann müssen Sie kommen. Sie müssen sofort
kommen. Sie sollen wissen, wenn Sie kommen, werden Sie sofort gerettet sein! Wird es Ihnen sofort besser
gehen. Leider aber wollen die Menschen oft gar nicht, dass sie gerufen werden. Wie sieht es bei Ihnen aus?
Wenn der Herr ruft, darf es kein "aber" geben! Sie müssen kommen! Da waren so viel Geladene. Sie
wussten, dass sie geladen waren. Sie waren nicht nur geladen, sondern wurden zur Essenszeit sogar
abgeholt. Aber sie gebrauchten irgendwelche Ausreden.

Da sind die vielen Menschen in unseren Kirchen und Gemeinden und sie wissen, dass sie geladen sind, aber
sie kommen nicht, gebrauchen Ausreden. Und JESUS, Er sagt zu Seinen Knechten: Gehe aus schnell auf
die Straßen und holt herein herein, wen ihr findet!

Wenn Sie doch verstehen könnten, in der Stunde, wo das Mahl schon bereitet war, wurden die Geladenen
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gerufen. Natürlich hätten sie vorbereitet sein können! Natürlich kann die Gemeinde vorbereitet sein, denn sie
sollten alles wissen, aber sie kamen nicht! Nun war nicht mehr viel Zeit, das Essen wurde kalt. Und plötzlich
ging alles sehr schnell, Arme, Krüppel, Lahme und Blinde, Zöllner und Sünder gab es genug. Und es gefiel
Gott, diese Menschen zu rufen. Sie waren nicht vorbereitet, aber als der Ruf sie erreichte, kamen sie sofort!

Einer von den Armen war Zachäus! Er hatte wohl viel Geld und trotzdem war er arm, denn er konnte wegen
des vielen Betrügens nicht mehr ruhig schlafen. Einer von den Krüppeln war Zachäus! Sein Körper
funktionierte zwar gut, aber seine Seele war in all den Jahren verkrüppelt. Er hatte die Fähigkeit verloren, nett
und lieb zu den Menschen zu sein, Freude zu empfinden und Freude zu schenken. Einer von den Lahmen
war Zachäus! Ja, er hatte zwei gesunde Füße, aber sie gingen nicht auf den Weg der Gerechtigkeit, sondern
auf eigenen Wegen, auf den Wegen der Sünde. Einer von den Blinden war Zachäus! Seine natürlichen
Augen sahen, aber sein Verlangen war JESUS zu sehen! Sind auch Sie so ein Mensch, der Hilfe benötigt?
Hören Sie, es geht ganz schnell, wenn JESUS ruft! In einem Augenblick wird JESUS bei Ihnen einkehren,
wenn Sie bereit sind auf Seinen Ruf zu hören!

Das sehen wir bei Zachäus. Es geht sehr schnell! JESUS ruft und er, Zachäus, kommt und erlebt die Gnade
und den Segen Gottes. Und die Geladenen? Sie stehen da und murren. Warum sollte es bei Ihnen nicht
auch schnell gehen? Der Herr ist doch auch heute noch derselbe!

Und Sie, die Sie immer diese "aber's" haben, Sie möchte ich warnen! JESUS ruft und errettet in einem
Augenblick. Versäumen Sie diesen Augenblick nicht!

Überall in den Gemeinden sehen wir es, wie die Menschen die Dinge der Welt mehr lieben als JESUS, wie
sie die Boten Gottes verspotten, die ihnen verkündigen, dass die Berufung des Herrn mächtig ist, das ganze
Leben zu verändern. Sie wollen diese Veränderung nicht, wollen weiter in der Sünde leben, wollen weiter den
Dingen der Welt nachjagen, sagen die Berufung bewirke nichts.
Aber der Ruf JESU das ist Ihre Chance! Sie, die Sie meinen zu schlecht für den Himmel zu sein, Ihnen gilt
der Ruf JESU! Sie, gerade Sie sind geladen. Welch wunderbare Chance für Sie! Die Bibel sagt: sie
"...brachten zusammen, wen sie fanden, Böse und Gute; und die Tische wurden alle voll." Wie viele Böse
waren darunter? Böse wie Zachäus. Böse wie alle Menschen, die JESUS Christus noch nicht richtig
nachfolgen. Eilen Sie! JESUS ist bei Ihnen stehen geblieben, um Sie zu retten aus aller Not und von allen
bösen Dingen in Ihrem Leben und von Ihrem schlechten Gewissen und Ihrer Angst.

Die Bibel sagt: "Heute, so ihr seine Stimme hört, verhärtet eure Herzen nicht." Die Gnade Gottes ist immer
die Sache eines Augenblicks, die Sache von jetzt! Wenn Sie von Gott gezogen, gerufen werden, so müssen
Sie sofort kommen. Wollen Sie das? Gott ruft: „Kommt her ihr Durstigen und nehmt umsonst.“

Kommen Sie morgen wieder hier vorbei und lesen Sie mehr!
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